## Oberbürgermeister Maximilian Friedrich erhält höchste Ehrung des Sportkreises

"Es ist mir wichtig, die Sporttreibenden zu unterstützen." Mit diesen Worten dankte der neue Backnanger Oberbürgermeister Maximilian Friedrich dem Sportkreispräsidenten Erich Hägele für die höchste Auszeichnung, die der Sportkreis Rems-Murr vergibt, die Ehrennadel in Diamant. Eines der Highlights ins Friedrichs vorheriger, neunjähriger Amtszeit als Bürgermeister in Berglen sei sicher der Neubau der Sporthalle mit Mensa in Oppelsbohm gewesen, hob Hägele in seiner Laudatio hervor. Die Sanierung des Kunstrasenplatzes am Sportgelände Erlenhof des SSV Steinach, die Erhöhung der Vereinsförderung für Kinder und Jugendliche, die enge partnerschaftliche Zusammenarbeit mit Vereinen und Ehrenamtlichen, das seien nur einige Beispiele für das große Interesse und die Tatkraft, die Maximilian Friedrich im Bereich des Sports gezeigt habe. "Sie waren und sind heute noch sehr beliebt", so Hägele. "Dieses große Engagement war sicher ein Grundstock für den Erfolg bei der Wahl in Backnang." Friedrich zeigte sich bescheiden. Von Kindheit an habe er persönliche Bindungen zum Sport, sei es beim Tischtennis, sei es später als Judoka: "Sport im Verein ist mehr – es geht auch um Gemeinschaft", ist seine Überzeugung. Auch in seiner neuen Wirkungsstätte Backnang werde er sich nach Kräften für die Vereine und den Sport einsetzen.



Foto: Tobias Sellmaier

Sportkreispräsident Erich Hägele und Backnangs Oberbürgermeister Maximilian Friedrich vor der Sporthalle Oppelsbohm.